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,/0.龙江金润发超市
后墙距金海园小区的 3号楼

仅10米之遥，超市的墙上有
6个排气孔和两条又粗又大
的铁皮排气管道。“晚上8点
开始，这些排气设施就开始工
作了，一直要到第二天早上，
吵得我们觉都睡不着。”家住
金海园小区 3号楼的湛女士

说，只要排气扇一运转，就听
见“轰轰”的巨响。一位老人
也表示，“天再热也得把所有
的窗户都关上，但还是能听到
噪音，多让人难受！”

昨天下午3点，记者来到
金海园小区时，3号楼大多数

居民家都窗户紧闭，此时超市
的排气设施不在工作，但仍能
听到排气管道里发出低沉的
“嗡嗡”声。“这个声音一直都
有，我们早习惯不开窗了，就
是一到晚上排气扇一开，‘轰
轰’声加上‘噼里啪啦’的金

属碰撞声让人受不了。”湛女
士表示，排气设施工作时，强
大的气流会把铁皮管道的接
缝之间、以及坏掉的百页窗叶

片吹得相互碰撞，声音很刺
耳。“超市开在我们家附近，原
以为会给生活带来方便，没想

到带来的麻烦比方便更大。”
金润发超市客服部的孙

小姐在把情况反映给超市经
理后表示，超市决定以后每晚
10点准时关闭排气设施，尽
量不打扰居民休息，坏掉的排
气管道也会找专门的维修人
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,/0. 据死者张春秀
的亲属介绍，张春秀今年36
岁，9月25日早晨5点左右，
怀孕待产的她被家人送到了
邳州市人民医院城东分院。
大概在早晨 7点多，孕妇产
下了一名男婴。但男婴很快

出现了窒息状态，又被送到
了城区的邳州市人民医院。
大概在 8点左右，出现了大

出血症状的产妇张春秀本人
也被转了过去。

张春秀的丈夫李海洲昨
天悲痛地告诉记者，当时妻

子一转到邳州市人民医院，
就有医生问家属带了多少
钱 。 当 得 知 家 属 只 带 了
1000元时，医生就给了张
单子让他们去交钱。一会又
说钱不够用，应该再筹措一
些。这样因为办理手续的事

情耽误，直到 9点，张春秀
才进入门诊接受治疗。李海
洲认为，就是医院拖延了时
间。他认为，当时情况很危
急，医院应该先抢救病人再
办手续。而且，在治疗的过
程中，李海洲也认为医院没

有将病人病情恶化的消息及

时告诉家人。如果及时告知
的话，家属可以考虑转到其

他条件更好的医院。
9月26日，张春秀的家

属带人聚集在了医院门口，
希望医院能给个说法。李海
洲称，当时家里人确实有些

过激的措施，这样做也是希
望能引起医院的重视。据了
解，当地警方和卫生行政主
管部门出面后，现场局势得
到了控制。昨天记者在医院
了解到，张春秀产下的孩子

正在妇产科观察。该男婴出
生时 6斤多重，目前仍未脱
离生命危险。

昨天下午，邳州市人民
医院一位副院长和医务科
科长孙华北接受了记者的

采访。他们介绍，孩子因窒
息先送到医院，随后产妇张

春秀也转了过来，张春秀当
时失血过多，神志不清，医

院当时立即采取了输液输
血的措施。张春秀进入手术
室后，血液科、麻醉科、心内
科等多科的专家进行了会
诊，但病人出现了溶血情

况。其间张春秀的心脏三次
停跳，后在 11：30左右最终
不治。院方说，死亡原因是
产后失血过多。

针对家属指称的医院为
了钱拖延治疗的说法，孙华
北科长坚决否认，称家属完

全是在造谣。至于有医生提
醒费用的问题，孙科长称有
这个可能，但医院绝对不会

因为治疗费用的问题拖延时
间，“家属到现在还拖欠医院

4000多元的费用呢”。此外，
张春秀在医院期间大出血情
况严重，根本没有时间转到
徐州市区。医院调查后认为
在这个事情中医院不存在问
题。一位副院长表示，一般情
况下，医患纠纷只能通过协

商、诉讼、或者医疗鉴定的途
径来解决。目前协商没有共
同基础，家属如果坚持认为
医院有问题的话，可以通过
医疗鉴定来确定责任，也可
以走诉讼渠道。

据张春秀的家属告诉记

者，目前他们已经搜集了相
关证据，打算起诉到法院。
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一名产妇在邳州市人民医院身亡，家属指责医院救治不及时
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,/0. 倪女士是拆迁
安置户，从农村搬迁到仙鹤
门地区的经济适用房仙居雅

苑后，就让孩子在附近的紫
东实验学校就读。孩子上初

一时，已购买了学校的夏装
和春秋装两套校服，孩子今
年读初二。昨天，学校又开始
给学生量身高，班主任要求
学生再购买两套春秋装校
服，价格暂定为每套 60元。
“再买两套，孩子就有三套春

秋装校服了，如果学校要求
每年都买，初中毕业时，孩子
就有近 10套校服了，而毕业
后，孩子肯定不会再穿初中
校服到高中去上学的。”倪女

士说，她家家庭经济一般，校
服的价格能够承受，但她尤

其看不得浪费行为。
“在去年买校服时，我已

有意识地要求孩子买了大点
的校服，目前孩子的个头穿
一年前的校服还是很合身
的。”倪女士认为，合格的校
服在质量方面不应该有问

题，所以根本不需要年年购
买校服。

南京市紫东实验学校的
胡副校长表示，学生进入校
门必须要穿校服，在升旗仪

式及重要的学校集会上，学
生也要穿校服。“所以我们

考虑到，一套校服是必须
的，如果有两套则可以让学
生便于换洗。”胡副校长说，
让学生在校内着校服，既是
出于方便学校管理考虑，也
可以杜绝学生产生穿衣攀
比的想法，当所有学生都穿

校服上学后，学生就不会为
了争相购买名牌服饰而增
加家庭负担。胡副校长分析
说，该校学生家庭情况分三
类，经济状况差距较大：一

是拆迁安置户，一类是附近
的物流企业老板，还一类是

外来务工人员。
“校服是通过招标向厂

家订制的，而且还要求厂方
给每个班级赠送两套服装，
这是免费赠给贫困家庭学生
的。”胡副校长说，家长的想
法也是对的，为避免学生有
多套校服造成浪费，学校将
发一封告家长书，在有一套

校服的基础上，学生可自愿
购买校服。
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家长称这样做纯粹是浪费，学校则称是为了方便学生换洗


